

Zunehmende Digitalisierung

PC-Hilfe 50 Plus berät und klärt im Umgang mit Handy und Laptop auf

Die Beratung der PC Hilfe 50 Plus, die vor über elf Jahren begonnen hat, befasste sich anfangs fast ausschließlich mit der Nutzung von Notebooks wie Internetzugang und Recherche, E-Mails und Briefe schreiben. Mit der zunehmenden Nutzung von Smartphones gewann das Thema „Fotos speichern und organisieren“ an Bedeutung. Heute, mit zunehmender Digitalisierung, das heißt zum Beispiel die Abschaffung von Fahrkartautomaten oder nur noch digitale Fahrkarten und der Schließung von Bankfilialen, bekommt die Nutzung von Smartphones eine neue Dimension: Sie



Heinz Sarbinowski beim Besuch der Schüler der Carlo-Mierendorff-Schule. Im Rahmen der satzungsgemäßen Schulförderung des Vereins, finanzierte die PC-Hilfe 50 Plus die Beschaffung eines Robotersystems.
privat-foto

sind unverzichtbar geworden. Entsprechend hat sich auch die Beratung der PC-Hilfe weiterentwickelt.

Hinzu kommt die Sensibilisierung für die immer raffinierteren Gefahren durch Schad-Software und den Schutz davor (zum Beispiel Zwei-Faktor-Authentifizierung oder Backups). Speziell zum Thema Backup gibt es außerdem auch wieder einen Backup-Tag. Heinz Sarbinowski und Claus Dieter Knöchel sowie ihre Berater helfen jedem Griesheimer bei Problemen im Umgang mit Handy, Laptop oder Tablet und stehen ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

GA, Nr.41, 25.05.2024, S. 7

PC
Hilfe
50 +

Haben Sie
Fragen zu
Handy oder PC?

**Wir unterstützen Sie dabei,
das Internet sicherer zu
nutzen.**

Georg-August-Zinn-Haus
Georg-Schüler-Platz
PC-Hilfe 50 plus Griesheim e.V.

Besuchen Sie
unsere Website:
www.pch50.de